

6月の神目小学校

6月1日（水）あいさつ運動



○愛育委員さんによるあいさつ運動がありました。
今日から衣替えです。子ども達は元気にあいさつをしていました。

○山本さん 近藤さん 光延さん 松田さん
早朝より ありがとうございます。



6月1日（水）津山教育事務所 学校訪問



1年算数
「いくつと いくつ」

○今日は津山教育事務所から全学級の授業の様子を参観に来校されました。

○今年度は「主体的に活動する児童の育成」をめざして、児童が主体的に学ぶための授業を考えています。

2年算数
「たし算とひき算の
ひっ算」



○どの学級でもめあてや振り返りを行いながら、学習を進めています。



3年算数

「時こくと時間」

○ICT機器を使って説明をしたり、動画を見たりして、理解が進むような工夫もあります。

○4時間の授業を見ていただきました。

4年音楽

「さくら さくら」



5年算数

「小数のかけ算」

6年算数「分数×分数」

○他にも支援学級の参観もありました。

6月1日(水) 代表委員会

○6年生から「神目祭」、保健体育委員会から「ドッジビー大会」について提案がありました。

○「主体的に活動する児童の育成」をめざす中の「児童が主体的に活動できる特別活動」です。

○日頃、一緒に遊んでくれるやさしい上級生とは違って、どこかキリッと頼もしい感じがしたそうです。1年生の出席者が話してくれました。



6月2日（木）地域の方の協力で・・・

釣田先生作業中



○昨年の環境整備では草取りをがんばりました。今年、植栽の剪定を進めています。剪定作業は暑い中なりにできるのですが、落とした枝の処分に困ってきました。



○地域の光延英一さんに相談したところ、地域や学校関係のいろいろな仕事の合間を縫って、木を処分して下さることになりました。



○先日プール横の草刈りもお世話になりました。続けて、敷地内をきれいにした後を片づけてくださいました。



○早朝から作業に入り、軽トラをいっぱいにして運び出してくださっています。



○フェンス横の剪定は まだまだ続きますが、後片付けまできれいにできて、気持ちよくなりました。光延さん、ありがとうございました。

6月2日（木） 職員研修 救急法講習会



○6月6日の週から水泳指導が始まります。PTAプール開放がないので、今年度は職員の救急法講習会のみ行います。

○津山圏域消防組合久米南分署の皆さんに講師をお願いしました。



○暑くなってくると、水難事故が多くなります。

○大人も子どもも事故防止を心がけたいです。

6月3日（金）4年水道施設見学

○4年社会科では、水がどこからきてどこに行くのかを学習します。

○今日は、午前中、久米南町の水道集中管理室とポンプ庫、神目浄水場に行きました。



○初めて見る機械や施設でした。

○建設水道課の皆様、ありがとうございました。